Pura magia

Y allí estaban los dos, imponentes por su fuerza, inteligencia y prestigio, luchando por sobrevivir y conseguir convertirse en un Archimago.

- -¡Ya está la cena!- gritó la madre de Orión.
- -Ahora mismo voy madre -dijo- cuando termine este capítulo del libro de magia.

Orión era un chico humano al que los grandes Archimagos habían permitido entrar en una de sus escuelas. En éstas solo podían entrar elfos, que se consideraban superiores a los humanos. Orión consiguió superar los exámenes con facilidad, allí conoció a una chica, su nombre era Diana. Un día, reunieron a todos los estudiantes en lo que ellos llamaban "La Cúpula". Allí había una nota que decía que estaban encerrados, debían luchar para ser el mejor y así convertirse en Archimago. Para ello, emplearían la magia.

Los magos caían con gran facilidad, Orión no quería herir a nadie. Más tarde, vio a un chico al que odiaba, había asesinado a Diana. Orión sentía la ira recorriendo todo su cuerpo y deseaba acabar con él.

Y allí estaban los dos, imponentes por su fuerza, inteligencia y prestigio, luchando por sobrevivir y conseguir convertirse en un Archimago.